

## Festgottesdienst 60 Jahre KAB Bruchköbel mit anschließendem Sektempfang in St. Familia

**Bruchköbel.** Der feierliche Festgottesdienst mit anschließendem Sektempfang am 24. August 2025 war ein Höhepunkt des KAB-Jubiläumsjahres. Weihbischof Prof. Dr. Karlheinz Diez war aus Fulda angereist und zelebrierte den Gottesdienst. In seinen Begrüßungsworten würdigte er die wertvolle Arbeit der KAB und zeigte sich beeindruckt von der tollen Gottesdienst-Vorbereitung, den eindrucksvollen Texten und der musikalischen Begleitung durch die Don-Bosco-Band. In seiner Predigt ging er auf das „sich bemühen“ ein und gab damit so manchen wertvollen Denkanstoß. Als der Gottesdienst mit bischöflichem

Segen endete, setzte sich das Fest nahtlos mit dem Sektempfang im Innenhof von St. Familia fort und die zahlreichen Mitglieder, Freunde und Gäste von nah und fern hatten sich sofort viel zu erzählen und freuten sich über 60 Jahre KAB Bruchköbel. Weiterhin konnten als Vertreter des Diözesanvorstands Thomas Füller mit Ehefrau sowie der KAB-Diözesansekretär Jens Janson vom Mitglied des Leitungsteams der KAB Bruchköbel, Klaus-Dieter Koblitz, begrüßt werden. Ebenso hieß er besonders Freunde von der KAB Horbach und Freunde aus der ehemaligen KAB in Hanau-Steinheim willkommen. Das gesellige Ambiente des Innenhofs und passendes Sommerwetter boten einen perfekten Rahmen für frohe Stimmung und angeregte Gespräche.

Text und Fotos: KAB Bruchköbel

